

Ab jetzt beginnt die Ewigkeit



Vendela und Samuel sind beim Stockholmer Sender TV24 als Moderatoren ein eingespieltes Team. Als sie sich beim Mittsommerfest nähern, sind sie verunsichert. Gerade jetzt müssen beide um eine feste Stelle konkurrieren. Vendela arbeitet an einer Reportage über ihre Familiengeschichte. Diese nimmt eine schockierende Wendung. Derweil sorgt sich Samuel um seinen Ruf als Schürzenjäger. Beide müssen eine Entscheidung treffen. In dieser Geschichte werden dem Leser einige wunderbare Themen serviert, die Herz und Kopf ansprechen. Es entsteht eine feine und zarte, aber auch konfliktreiche Liebesgeschichte. In der Geschichte sind emotionale Tiefen ersichtlich. Samuel kämpft mit seinem Image und Vendela mit Selbstzweifeln und familiären Schatten. Beim Lesen kristallisiert sich heraus, dass sich die beiden die Frage stellen müssen, Karriere oder Lieb? Für mich ist dieses Buch sehr feinfühlig geschildert von Nähe, Stolz und Zerbrechlichkeit von Beziehungen. Wer Romantik und nordisches Flair sucht ist mit diesem Buch genau richtig.

Helène Holmström, Ab jetzt beginnt die Ewigkeit, Tinte & Feder, 09.09.2025, 381 Seiten, Fr. 13.90